

Communiqué de presse

Collectif Marie-Galante

« Marie-Galante Péyi doubout »

Sous la puissance de la forte mobilisation du 1^{er} Décembre, l'ARS vient de publier un communiqué, diffusé par le biais de Guadeloupe 1^{ère} (radio) au journal de 13 heures ce jour 4 décembre 2011.

Aussi, nous réaffirmons notre détermination de faire aboutir l'ensemble de notre plate- forme de revendication portant sur :

- Santé,
- Eau,
- Transport,
- Filière canne,
- Education...

Considérons que le dit communiqué de l'ARS ne répond pas à la demande des milliers de Marie-Galantais de voir se pérenniser les actes chirurgicaux et de maternité à l'hôpital Ste-Marie.

Nous collectif « Marie-Galante Péyi Doubout » appelons à un vaste rassemblement

le **vendredi 9 décembre 2011, 9 heures** place de la mairie de Grand-bourg,

afin, de faire entendre plus largement encore que le 1^{er} décembre les voix des milliers de personnes mobilisées contre le mépris, l'injustice et **tout pwofitasyon.**

Grand-Bourg, le 4 décembre 2011

Porte parole du collectif « Marie-Galante péyi Doubout »

LEDRECK Jean-Philippe

0690621859